



3年生 企業体験を行いました

昨年度は「竜中マルシェ」という名前で行った企業体験ですが、今年度は規模を縮小しての開催でした。総合の時間にどのような企業を立ち上げるかを話し合い、それぞれの企業で企画から運営までを行いました。今年は感染症対策をしながらの活動であり、生徒たちにとっても難しい課題も多く、実際に活動するのが困難な企業もありましたが、生徒たちは主体的に行動し、みんなで協力しながら成功させることができました。販売については生徒や保護者限定となり、昨年よりも売り上げについては厳しい状況でしたが、利用していただく皆さんのために一生懸命に取り組み「全員に満足してもらいたい」という思いにあふれていた企業体験でした。



今年度の会社一覧(新型コロナウイルス感染拡大防止により活動停止になった企業も含む。)

- Vegetable 八百屋 野菜を仕入れて販売
 - dandelion 石けん、ドライフラワーなどの製造販売
 - PRコーポレーション 竜中企業の広告サイト作成
 - Citrus ミカンを使った化粧水の製造販売
 - ナカイWOW☆ 農産物などの仕入れ販売
 - Raffine bakery パンの仕入れ販売
 - PourVour 印刷広告業
 - impression カレンダー、他会社のロゴ作成
 - Lemon Quartz レンジアクセサリー製造販売
 - 週間ミヤムラ CM作成、氷川町PR
 - ハンディ森野 便利屋
 - Smile Wash 丁寧な洗車サービス
 - flos 花を使った小物の製造販売
- ご協力ありがとうございました。

研究発表会がありました

11月27日(金)に氷川町教育委員会指定の研究発表会が行われました。研究主題は、「『学びの主体』として生徒を育てる授業改善とキャリア教育の研究～認知機能強化と基礎的・汎用的能力の視点から～」でした。公開授業では2年生が授業に取り組みました。教科は1組が数学、2組が英語、特別支援学級が自立活動でした。多くの先生が見学に来られ、生徒たちも緊張した様子でしたが、頑張っていました。主に氷川町内の先生が参加され、公開授業後には授業研究会を行いました。



花いっぱい運動を行っています 種まき～花植え

CS委員さんに協力いただきながら、花いっぱい運動を行っています。1年生が種まきを行い、2年生がポットに芽を移し替えました。今後、芽が育つのを待ち、3年生がプランターに植え替える作業を行う予定です。うまく花いっぱい運動のリレーが繋がるように頑張ります。

デージー・クリサンセマム・ピオラなどの種をまきました。



順調に育っています。花が咲くまでが待ち遠しいです。

体育大会

9月26日(土)に体育大会が開催されました。今年度は、観客は3年生の保護者のみ、プログラムを精選して午前中のみ実施など、規模を縮小した形での開催となりましたが、とても活気ある体育大会となりました。今年度の体育大会テーマは「We are the one 勝利への道を通り抜け」でした。生徒たちは練習から一生懸命に取り組み、当日も力強い走りや氷川音頭など楽しく活動することができました。特に3年生ダンスでは、団リーダーが中心となってそれぞれのクラスをまとめ、クラス一丸となってとても素晴らしく、感動するダンスを披露してくれました。例年は各団全員で行っていたダンスでしたが、今年度は感染症対策として3年生のみで行いました。

様々な活動が中止や延期となる中、感染症対策を行いながら体育大会が開催できたことは、生徒たちにとっても思い出に残る時間だったと思います。



テーマ考案者 澤田 森田
サブテーマ考案者 木下 知歩美さん
シンボルマーク考案者 知歩美さん